

POR FIESTA DEL NIÑO DIOS DE SOTAQUÍ

# Misa de acción de gracias convocó a Fuerzas Armadas de Orden y Seguridad

**EQUIPO EL DÍA** / Ovalle

En el Santuario del Niño Dios de Sotaquí se celebró la Eucaristía de las Fuerzas Armadas, Carabineros, Gendarmería y Policía de Investigaciones de Chile, programada dentro de las actividades de la festividad religiosa más importante de Ovalle, que cada año se desarrolla en esta localidad ubicada al interior de la capital de la provincia de Limarí. "Nos reunimos ante el Altar del Niño Dios de Sotaquí, en su Fiesta Grande, para agradecer el servicio que realizan todos los funcionarios en cada una de nuestras instituciones que se dedican a cuidar a la comunidad, que están dispuestos a rendir la vida por nosotros. Oramos por su entrega, para que sean bendecidos en el ejercicio de sus diversas funciones, para que

**La ceremonia fue celebrada por el Obispo Castrense, Monseñor Pedro Ossandón, y contó con la participación del general director de Carabineros, Marcelo Araya, representantes regionales, comunales, vecinos y peregrinos.**

tengan sabiduría y bienestar junto a sus familias. Pedimos para que el Creador los cuide y los guarde en las labores que cumplen cada día, por su compromiso con nuestra Nación", expresó monseñor Pedro Ossandón, Obispo Castrense, durante la homilía. Dentro de las oraciones, se recordó con profundo respeto a los mártires



La eucaristía contó con la asistencia del general director de Carabineros, Marcelo Araya Zapata, del delegado presidencial (s) de la Región de Coquimbo, Eduardo Alcayaga Cortés, el general de la Cuarta Zona de Carabineros, Juan Muñoz Montero, el prefecto inspector Ernesto León Bórquez, jefe de la Región Policial de Coquimbo de la PDI, entre otros asistentes.

de todas las instituciones, servicios que participaron con delegaciones de funcionarios de toda la Región de Coquimbo, incluso con aspirantes de la Escuela de la Policía de Investigaciones de Chile, quienes tuvieron una destacada participación en la ceremonia.

Entre las autoridades, la eucaristía contó con la asistencia del general director de Carabineros, Marcelo Araya Zapata, del delegado presidencial (s) de la Región de Coquimbo, Eduardo Alcayaga Cortés, el general de la Cuarta Zona de Carabineros, Juan Muñoz Montero, el prefecto inspector Ernesto León Bórquez, jefe

de la Región Policial de Coquimbo de la PDI, el coronel Rodrigo Laguna de la Maza, comandante del Regimiento Coquimbo N°21 y el alcalde de Ovalle, Héctor Vega Campusano, entre otros invitados.

El oficio religioso comenzó al mediodía en el santuario que fue repletado por la comunidad, vecinos y peregrinos. Por diversos medios, los fieles llegaron de forma multitudinaria hasta la localidad rural para renovar sus votos, agradecer por sus mandas, y mediante diversos bailes religiosos, celebrar la Fiesta Grande del Niño Dios de Sotaquí, que los convoca cada segundo fin de semana del mes de enero.